

Koramil Duduksampeyan Menjadi Tuan Rumah Dalam Turnamen Sepak Takraw dalam Momen HUT Ri KE-77

Achmad Sarjono - GRESIK.OPINIPUBLIK.ID

Aug 23, 2022 - 23:27



GRESIK - Momen peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI Ke - 77), masyarakat di seluruh pelosok tanah air mengisinya dengan berbagai kemeriahan diantaranya, kegiatan perlombaan tradisional dan turnamen dibidang olahraga, Selasa (23/8/2022).



Tidak terkecuali Muspika Duduksampeyan turut bereuforia dengan menggelar Turnamen sepak takraw, yang dilaksanakan di Makoramil 0817/11 Duduksampeyan, Gresik, dan dibuka langsung oleh Danramil 0817/11 Duduksampeyan, Kapten Inf Supriadi yang disaksikan oleh Camat Duduksampeyan Dedi Hartadi, Kapolsek Duduksampeyan AKP Bambang, Kepala UPT Puskesmas dr. Jaiman dan Kepala Desa (Kades) seluruh Kecamatan Duduksampeyan, tokoh pemuda, serta masyarakat setempat.

“Turnamen Sepak Takraw kali ini merupakan salah satu wahana hiburan dan olahraga bagi masyarakat Duduksampeyan, dikarenakan selama dua tahun sebelumnya, kita tidak bisa melaksanakan kegiatan yang mengundang keramaian akibat pandemi Covid-19. Alhamdulillah, tahun ini kita bisa kembali melaksanakan berbagai kegiatan bersama masyarakat, namun dalam pelaksanaannya masih dituntut untuk menerapkan protokol kesehatan dengan disiplin”. ujar Danramil.

Masih Danramil, “Selama berlangsungnya turnamen, kami harap kepada semua tim untuk dapat menjaga kondusifitas dan keamanan bersama dengan menjunjung tinggi sportifitas dan fairplay, karena tujuan utama turnamen adalah memperkuat silaturahmi”. tuturnya.

“Pesan saya kepada seluruh tim dan official untuk bisa menjunjung tinggi sportifitas. Jangan sampai turnamen ini diwarnai dengan insiden-insiden keributan sekecil apapun. Hormati pemain lawan dan hormati wasit sebagai pengadil pertandingan karena tujuan utama turnamen adalah untuk memperkuat ikatan silaturahmi dan memberikan hiburan kepada masyarakat, Turnamen ini akan mempertandingkan 18 tim terdiri 14 Desa, 4 dari Koramil, Polsek,

Kecamatan dan UPT Puskesmas Duduksampeyan".Tegasnya.

Sementara itu ditempat yang sama Bati Tuud Koramil 0817/11 Duduksampeyan Peltu Sunardi menyampaikan, "Kegiatan ini selain memperingati HUT RI Ke - 77, sekaligus memberikan hiburan kepada masyarakat melalui pertandingan sepak bola, event turnamen tersebut, juga dapat menjadi ajang pengembangan bakat sekaligus pencarian bibit-bibit pemain muda berbakat di Kecamatan Dudukaampeyan, agar nantinya bisa menjadi pemain mewakili Kabupaten Gresik, Dalam pertandingan tersebut, panitia juga menyediakan tropi dan uang pembinaan kepada pemenang juara satu, dua dan tiga. Yang terpenting dalam kegiatan turnamen ini dapat menjalin ikatan baik antara TNI dengan masyarakat". Katanya. (*)